

ÉCOLOGIE LES ENFANTS AUSSI

«Poubellus» à la crèche

MARTIGNY La semaine du 12 au 16 avril 2021, la crèche Les Gavroches à Martigny a accueilli un invité un peu particulier. Ce dernier n'est pas arrivé le ventre vide: supports d'activités spécialement créés pour l'occasion, mise en place d'un espace «tri des déchets» au sein de la structure, mission spéciale pour les enfants, comptine pour chanter sa bienvenue, ou encore démonstration et visite du camion poubelle et de la balayeuse. Durant une semaine, les membres de l'équipe éducative ont amené les enfants de 18 mois à l'entrée à l'école à découvrir les différents types de déchets et à les associer au bon symbole et à la bonne poubelle. Les enfants se sont vu sortir de leur zone de confort. Les jeux ont été rangés dans les armoires et celles-ci ont été condamnées le temps du projet. Ils

ont alors pu construire, explorer, expérimenter uniquement avec du matériel de récupération.

Afin de permettre aux plus jeunes de pouvoir participer à l'action «Martigny ville propre» à leur échelle, l'équipe éducative a mis sur pied «la brigade des déchets»: avec la collaboration des enfants, se munir d'un sac, décider d'une destination et ramasser l'ensemble des déchets que l'on trouve sur notre chemin. Ce projet a pour objectif de permettre aux adultes de demain de découvrir et d'adopter les bons réflexes afin de protéger la planète et ainsi de sensibiliser les familles à la responsabilité écologique de chacun.

Crèche Les Gavroches
Avenue du Grand-Saint-Bernard 57A à Martigny



La crèche Les Gavroches a voulu sensibiliser les enfants au tri et à la gestion de déchets. LDD